

au grand-père, la *Visite à la grand'mère*, par Ward d'après Smith, 1.950 francs. *Noce de Village, Foire de Village*, par Descourtis d'après Taunay, état très médiocre, payées très cher 2.700 francs.

Rien de sensationnel dans les tableaux anciens. Dans les tableaux modernes, signalons une peinture de Henner, *Femme couchée*, 2.605 francs ; une peinture de Le Goût-Gérard, 1.450 francs ; une marine attribuée à Turner, 3.050 francs : cette peinture était une belle chose et peut-être son acquéreur a-t-il fait une excellente affaire.

Les meubles et objets d'art anciens ont fourni quelques prix intéressants : un grand cartel bouille écaillée et bronze, époque Louis XIV, a été adjugé 2.300 francs ; une pendule en bronze doré et marbre blanc, d'époque Louis XVI, 2.450 francs ; une pendule en bronze doré du premier Empire, 3.025 francs.

Les sièges ont été adjugés : 2 grands fauteuils d'époque Louis XIV, recouverts de tapisserie au point de même époque, 4.700 francs ; deux autres semblables, 6.000 francs ; 2 fauteuils médaillons d'époque Louis XVI, recouverts de tapisserie au point, 3.600 francs ; enfin, un ameublement de salon d'époque Louis XIV, composé de 1 canapé, 8 fauteuils recouverts de tapisserie au point à fond noir, a été adjugé 24.650 francs. Les tapisseries se sont également bien vendues : une grande verdure des Flandres de 4 m. 20 sur 2 m. 75 a obtenu 9.000 francs ; une autre de 3 m. 90 sur 3 m. 18, 11.600 francs ; une verdure d'Aubusson représentant une fontaine avec un dauphin dans un parc, faisans, etc., très jolie pièce de 3 m. 60 sur 3 m. a été très disputée à 19.100 francs. Gros prix sur les tapis tous en très bon état. Des tapis persans de 5 m. sur 4 m. environ ont été vendus 9.200, 8.100, 5.900, 8.000, 7.400 francs. Deux tapis en savonnerie, l'un de 6 m. 35 sur 4 m. 65, l'autre de 7 m. 20 sur 4 m. 20 ont fait respectivement 5.100 et 5.120 francs. La vente a produit 320.000 francs.

Enfin une vente composée uniquement de tapis a terminé le mois d'avril déjà bien chargé : elle a donné un total de 220.000 francs. Nous citons rapidement les prix principaux obtenus : tapis de Sarouk, 3 m. 53 sur 2 m. 64, 6.300 francs ; tapis de Kirman, 4 m. 40 sur 3 m. 05, 5.500 francs ; *id.*, 5 m. 45 sur 3 m. 35, 6.600 francs ; tapis de Boukhara, 2 m. 95 sur 1 m. 95, 4.800 francs ; tapis de Siné, 3 m. 97 sur 2 m. 61, 6.250 francs.